

Jardin des Halles : la grogne perdure

Pas de trêve estivale pour l'épineux dossier de rénovation des Halles. La contestation du projet de rénovation du jardin perdure. La droite parisienne et l'association Accomplir tentent, dans des communiqués distincts, de faire pression sur le préfet d'Ile-de-France, Daniel Canepa, pour qu'il remette en cause un marché attribué par la Ville de Paris à l'équipe de l'architecte David Mangin. Le projet de rénovation de jardin serait ainsi retardé.

Au printemps dernier, la mairie a voté une rallonge de 255 000 € afin que le cabinet d'architectes entreprenne des études complémentaires. Le groupe Umppa juge cet avenant « illégal à double titre » : selon le Code des marchés européens, cet avenant aurait dû donner lieu à un appel d'offres et il « bouleverse l'économie générale du contrat, ce qui est contraire à l'article 20 du Code des marchés publics », souligne en plus le groupe UMP. L'association de riverains Accomplir a saisi le préfet pour annuler cet avenant. « Le contrôle de légalité n'est pas terminé », répond la préfecture.